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O Vereador Jonas Klein do PDT saudou a todos e disse querer destacar a
sua felicidade em relação à Câmara Mirim, sendo que fez questão de fazer
parte deste projeto que estão trazendo para esta Casa. Falou que já foi feito
há anos atrás, porém era da escola e agora farão pela Câmara. Acredita ser
um  caminho  bom  para  o  futuro,  oportunidade  que  os  jovens  terão  de
conhecer um pouco mais o Legislativo e de trazer novas ideias, pois eles
têm outra visão, de outro ângulo, para trazer ideias boas para o município.
Comentou que quando fez parte da Câmara Mirim, com seus treze anos,
trouxe projetos a esta Casa que se tornaram realidade poucos anos depois
com os  Vereadores  principais  do  município.  Ressaltou sua satisfação em
fazer  parte  deste  projeto  também.  Após,  lamentou  o  temporal  que
infelizmente não há como controlar, dizendo que o Bazanela está presente
na Casa para registrar a questão da Linha Santo Antônio. Falou que a Linha
Ano Bom também teve uma grande perda, por isso acredita que o projeto
de auxílio é muito importante para quem foi prejudicado. Afirmou que agora
precisam torcer  para  não  acontecer  novamente,  pois  não  sabem o  que
acontece com a natureza, mas o fato é ajudar conforme podem. Comentou
que na terça-feira esteve de folga no seu trabalho na rádio e aproveitou
para  visitar  o  interior,  com  o  objetivo  de  ver  algumas  questões  que  o
pessoal solicitou. Falou que teve boa impressão em algumas coisas e em
outras  coisas  que  solicitou,  solicitou  novamente.  Disse  que  o  objetivo
também foi dar uma passada para ver os pontos que precisam melhorar no
interior da cidade de Colinas.


